



Integrada en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro recuperará la microrreserva salina de Medinacelli (Soria)

- La actuación consistirá en la instalación de paneles explicativos, limpiezas, el acondicionamiento de una zona de esparcimiento, el vallado perimetral de la microrreserva, la construcción de una escollera y una senda interpretativa

13, sept. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado el proyecto "Recuperación ambiental y puesta en valor de la microrreserva de flora salina de Medinacelli (Soria)" a la empresa Hermanos Caudevilla, S.L. La actuación supondrá una inversión de 228.127 euros y se realiza a petición de la Junta de Castilla y León.

El proyecto tiene como objetivo la puesta en valor de un entorno natural de especial interés ya que entre sus pastizales crecen plantas más propias de ambientes marítimos. Para ello, se actuará sobre una superficie de 12.227 m².

Los trabajos incluirán la limpieza de la zona con pequeña maquinaria y medios manuales; su señalización mediante carteles; la creación de una zona de esparcimiento; una senda interpretativa que recorrerá la microrreserva; la colocación de una escollera para la protección de una curva del río y el relleno de la zona situada bajo el mirador.

En concreto, se instalará un cartel con paneles explicativos junto a la estación que ofrecerá información de la microrreserva, por un lado y sobre Medinacelli, por el otro. También se podrá consultar carteles interpretativos en la microrreserva y en el mirador.

Los trabajos permitirán habilitar una zona de ocio dónde se plantará césped natural rústico y se instalarán diversos juegos infantiles como un tobogán, dos muelles y un columpio, además de bancos, papeleras y dos aparca bicicletas.



En la microrreserva de flora salina se ejecutará una senda interpretativa que combinará tramos de camino con pavimento continuo natural y tramos de paseo de madera elevado y un vallado de madera perimetral. La zona estará señalizada de forma acorde con la normativa de espacios naturales de la Junta de Castilla y León.

En el mirador se rellenarán las catas abiertas existentes bajo el mismo y se desbrozará y limpiará la zona. También se vallará.

Otras actuaciones

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa desarrollando, a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro, una importante línea de actuación medioambiental en la Cuenca que responde, entre otros, al objetivo de mejorar la dinámica fluvial del río y minimizar así los efectos de las avenidas.

En concreto, en el año 2009 el Organismo invirtió 2.122.000 euros en proyectos para mejoras en cauces. Destacan los realizados en el río Riguel, en Sádaba (Zaragoza); en el río Huerva, en Cadrete (Zaragoza); en el río Chico de la Dehesa, en Jalón de Cameros (La Rioja); en el río Ribota, en Villarroya de la Sierra (Zaragoza); en el río Jalón, en Calatorao (Zaragoza); en el río Vero, en Barbastro (Huesca); en el río Linares, en San Pedro Manrique (Soria); en el río Jubera, en Murillo de Río Leza (La Rioja), en el río Ésera, en Graus (Huesca) y en el barranco de San Cristóbal, en Gallur (Zaragoza).

Además, ha destinado más de 1.280.000 euros a la recuperación de humedales para el periodo 2009-2010, actuaciones entre las que destacan la restauración del soto fluvial del río Queiles, en Los Fayos (Zaragoza); la restauración de la Laguna Nueva, en La Yunta (Guadalajara); la actuación en el humedal asociado a la balsa de Loza, en Orkoien (Navarra); la restauración del humedal de La Sima, en Rubielos de la Cérida (Teruel) y la adecuación del entorno del humedal de los Ojos de Pontil y La Alberca, en Rueda de Jalón (Zaragoza).

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha llevado también a cabo otras importantes actuaciones en Balsa de Larralde (Zaragoza), Laguna de Bayas (Miranda de Ebro, Burgos), Ojos de Cimballa (Zaragoza) o en el río Relachigo (Herramélluri, La Rioja).